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Mai 2023

Liebe Künstler:innen
Liebe Kurator:innen
Liebe Kollektive

Es ist wieder soweit.

Eine neue Ausstellungsphase steht bevor und der Ausstellungsraum Klingental lädt 
interessierte Künstler:innen, Kurator:innen und Kollektive ein, sich mit ihren Projekten 
zu bewerben.

Ausschreibung für die Saison April 2024 bis Mai 2025

Der Ausstellungsraum Klingental untersucht, fördert und vermittelt zeitgenössische 
Kunst. Er bietet Raum zur Realisierung experimenteller Projekte, wagemutiger Ideen und 
konkreter Ausstellungskonzepte. Das Programm des Ausstellungsraum Klingental be-
wegt sich an der Schnittstelle von regionalem und internationalem Kunstschaffen und 
setzt sich aus Projekten des jährlichen Open Calls sowie aus Initiativen des Vorstands 
zusammen. Der Ausstellungsraum Klingental sucht Projekte, die einen relevanten Bezug 
zum lokalen Kunstschaffen herstellen, sei es durch den Lebensmittelpunkt der Beteilig-
ten, das Thema oder durch einen auswärtigen Blick auf die Region.

Die Räumlichkeiten des Ausstellungsraum Klingental sind zwei voneinander getrennte 
Ausstellungsräume und ein grosszügiges, gegen den Kasernenhof wie auch die Klingen-
talstrasse hin offenes Foyerm, welche diverse Möglichkeiten bieten. Denkbar sind For-
mate und Konzepte mit unterschiedlichen Laufzeiten wie längere Ausstellungen, Events, 
Veranstaltungsreihen und Festivals. Projekte können parallel in den getrennten Räumen 
stattfinden oder beide Räume zusammen nutzen. Die Ausstellungsräumlichkeiten befin-
den sich im vorderen Teil der Kirche und sind mit den zwei Eingängen nahe am Quartier-
geschen und am Publikum des Kasernenareals.
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Gefragt sind Ideen für die gesamten Räumlichkeiten oder Teile davon: Seien sie partizi-
pativ, prozessorientiert, generationsübergreifend, transdisziplinär, recherchebasiert oder 
experimentell. Oder natürlich auch ganz was Anderes.

Der Verein Ausstellungsraum Klingental bietet den ausgesuchten Projekten die Finan-
zierung des Raums, die Versicherung, die Öffentlichkeitsarbeit, die Vernissage und die 
Aufsichten. Er kann sich in begrenztem Rahmen an den Projektspesen beteiligen. Der 
Vereinsvorstand entscheidet über die Auswahl der Projekte und steht den Projektbetei-
ligten ehrenamtlich bei der Realisierung ihrer Ideen zur Seite.

Einzureichen sind:

- Projektbeschrieb: kurze inhaltliche Zusammenfassung des Projektes, max. 700 Zeichen
- Ausführliche Projektskizze, max. zwei A4-Seiten exkl. Bildmaterial
- Kurze biografische Angaben der Initiant:innen und beteiligten Künstler:innen
- Grobe Kostenzusammenstellung (Kosten für Entwicklung, Material, Transporte, Instal-
lation, Spesen etc.) und Finanzierungsplan
- Bevorzugter Zeitraum zwischen April 2024 und März 2025
Termine:

- Dossiers sind einzureichen bis 31. Juli 2023
- Entscheide werden im Ende September 2023 mitgeteilt

Eingabedossiers bitte als PDF (max. 5 MB) an info@ausstellungsraum.ch schicken. Post-
adresse für zusätzliche Unterlagen (mit rückfrankiertem Umschlag) an: 
Ausstellungsraum Klingental, Kasernenstrasse 23, 4058 Basel

Bei Fragen zum Vorgehen und zu den vorhandenen Möglichkeiten bitte an den Ausstel-
lungsraum Klingental, an Mitglieder des Vorstands oder an info@ausstellungsraum.ch. 
wenden.

Wir freuen uns auf eure Eingaben!
Der Vorstand des Ausstellungsraum Klingental

Anhang: Grundriss vom Ausstellungsraum Klingental

—
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Dear artists
Dear curators
Dear collectives

It‘s that time again. 

A new exhibition phase is coming up and the Ausstellungsraum Klingental is pleased to 
invite artists, curators and collectives to apply with their projects.

Call for applications for the season April 2024 to March 2025

The association Ausstellungsraum Klingental investigates, promotes and communicates 
contemporary art. It offers space for the realization of experimental projects, daring 
ideas and concrete exhibition concepts. The program of Ausstellungsraum Klingental 
moves at the intersection of regional and international art making and is composed of 
projects from the annual Open Call as well as initiatives of the board of Directors. The 
Ausstellungsraum Klingental seeks projects that establish a relevant connection to lo-
cal art-making, whether through the focus of the participants‘ lives, the subject matter, 
or through an outside perspective on the region.

The premises of the Ausstellungsraum Klingental come with two separate exhibition 
rooms and a spacious foyer open towards the Kasernenhof as well as the Klingental-
strasse that provides various possibilities. Formats and concepts with different durati-
ons such as longer exhibitions, events, series and festivals are conceivable. Projects 
can take place in parallel in the separate exhibiton spaces or use both rooms together. 
The exhibition spaces are located in the front part of the church and have two entran-
ces, to the neighborhood and the audience of the Kasernenareal.
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Ideas for the entire space or parts of it are in demand: be they participatory, process-
oriented, cross-generational, transdisciplinary, research-based or experimental. 
Or, of course, something completely different.

The association Ausstellungsraum Klingental offers the selected projects the financing 
of the space, the insurance, the public relations, the opening and the supervision. It can 
contribute to the project expenses to a limited extent. The board of the association deci-
des on the selection of the projects and supports the project participants on a voluntary 
basis in the realization of their ideas.

The following must be submitted:

- Project description: short summary of the content of the project, max. 700 characters
- Detailed project outline, max. two A4 pages excl. visual material
- Brief biographical information on the initiators and participating artists
- Rough cost summary (costs for development, material, transport, installation, 
expenses etc.) and financing plan
- Preferred time frame between the end of April 2024 and März 2025.

Deadlines:

- Dossiers to be submitted by July 31, 2023.
- Decisions will be communicated by the end of September 2023.

Please send submission dossiers as PDF (max. 5 MB) to info@ausstellungsraum.ch. Pos-
tal address for additional documents (with stamped envelope) to: 
Klingental exhibition space, Kasernenstrasse 23, 4058 Basel.

If you have any questions about the procedure or the available possibilities, please con-
tact the Ausstellungsraum Klingental, members of the board of directors or info@aus-
stellungsraum.ch.

We are looking forward to your proposals!
The board of the Ausstellungsraum Klingental

Attachment: Floor plan of the exhibition space Klingental
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038 Ausstellungsraum Klingental, Foyer (Relaunch 2019)
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Planinhalt Martina Kausch

Blauenstrasse 19

4054 Basel

076 414 17 77

mail@martinakausch.ch

Luiz Albisser

Bläsiring 150

4057 Basel

079 814 01 51

mail@luizalbisser.com

EXHIBITON SPACE  1
surface approx. 8.4m x 9m
height approx. 3.1m

ENTRANCE
surface approx. 6.3m x 8.3m
height approx. 3.1m

EXHIBITON SPACE  2
surface approx. 19.2m x 9m
height approx. 3.2m
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